

## Maison de santé pluridisciplinaire à Saint-Yorre



### SANTÉ

**Le projet :** requalification d'un patrimoine existant

A Saint-Yorre

**Mission :** Assistant à Maîtrise d'Ouvrage en conduite d'opération

**Maître d'ouvrage :** Ville de Saint-Yorre

**Architecte :** In6TU

**Budget :** 2.7 M€ TTC

**Livraison :** 2022

## Présentation

### Concilier les attentes de chaque professionnel

La maison de Santé regroupe une quinzaine de professionnels : médecins généralistes, gynécologue, sage-femme, médecin vasculaire, infirmières, psychologues, dentistes, psychomotricienne et kinésithérapeutes. Labellisée par l'Agence régionale de Santé (ARS), tout a été pensé afin que chacun puisse recevoir leur patientèle dans des conditions optimales.

La structure est composée des cabinets de consultation, d'un espace de balnéothérapie, des locaux d'astreinte situés à l'étage, destinés également à accueillir des étudiants stagiaires et des remplaçants.

### Une requalification réussie du patrimoine existant

A vocation d'intérêt général, la transformation de ce site a permis de répondre aux besoins des habitants du territoire. La commune de Saint-Yorre a par ailleurs souhaité mettre l'accent sur les aspects énergétiques (limitation des déperditions) et a préconisé l'emploi de matériaux sains et biosourcés (laine de bois, linoléum).

